

Hondureños protestan por ocupación norteamericana de base de Palmerola



Tegucigalpa, 16 ene (RHC) Cientos de hondureños se movilizaron hasta la base aérea Soto Cano, mejor conocida como Palmerola, al norte de Tegucigalpa, la capital, en protesta contra su ocupación por Estados Unidos y su injerencia en los asuntos internos de la nación centroamericana.

La población hondureña protestó contra la decisión del presidente estadounidense, Donald Trump, quien reconoció al presidente de Honduras, Juan Orlando Hernández, como el ganador de las controversiales elecciones del 26 de noviembre de 2017, en medio de las protestas de miles de hondureños que aseguran que el conteo de votos fue fraudulento.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/152681-hondurenos-protestan-por-ocupacion-norteamericana-de-base-de-palmerola>



Radio Habana Cuba